



Exploration spatiale

La Ville de Grenoble honore Charles Elachi

Lundi 22 octobre 2018, 18h
Salon de réception, Hôtel de Ville, 11 bd J.-Pain

En présence de
Eric Piolle
Maire de Grenoble

Le Maire de Grenoble va remettre la grande médaille d'or de la Ville à Charles Elachi, un des grands protagonistes de l'exploration spatiale du Système Solaire de ces cinquante dernières années. D'origine libanaise, il a étudié à Grenoble avant d'effectuer un doctorat au California Institute of Technology.

De 2001 à 2016, il a été le directeur du Jet Propulsion Laboratory (JPL), prestigieux centre spatial associé de la NASA. Un grand nombre de sondes spatiales conçues et fabriquées au JPL sont parties explorer les planètes de notre système solaire et leurs satellites.

A la suite de cette remise de médaille, une soirée sera consacrée à aux presque 50 années d'exploration spatiale de Charles Elachi. Woldek Kofman, directeur de recherche émérite du CNRS travaillant au laboratoire IPAG de l'Université

Grenoble Alpes, qui a aussi participé à ces aventures, évoquera le parcours de Charles Elachi.



Plus d'infos sur Charles Elachi
<https://www.echosciences-grenoble.fr/communautes/une-saison-dans-les-etoiles/evenements/hommage-a-charles-elachi-grand-acteur-de-l-exploration-spatiale>